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みよみよ通信
広田みよ金沢市議会議員

生活相談やご意見、お寄せください！
日本共産党 金沢市議員団

TEL.076-220-2407  FAX.076-260-6588 
〒920-8577  金沢市広坂1-1-1

E-mail：jcp.2kccd@m3.spacelan.ne.jp twitter と facebook も 見てね！
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広田みよの
みよみよ日記

みんなでお茶＆
みよみよ何でも相談会

毎週水曜日
12：00～14：00

　みなさま、いつもありがとうございます。
　金沢市議会も12月議会を終え、新たな年を迎えました。
12月議会では、総選挙や市長の2期目について見解を伺う
とともに、アベノミクスや増税では格差は広がるばかりで、
市民のくらしはひどくなるばかり。地域密着の公共事業を
行い、中小零細企業支援、市民の懐をあたため、社会保障
を充実させ、地域経済を活性化することが重要だと議場で
も発言をいたしました。今年もがんばります！

今年もがんばります！

広田みよ事務所
しました！

お気軽に、いらしてください！

日本共産党は21議席に躍進！
自公圧勝報道は民意ではない！

市長の政治姿勢を問う！

大企業のみが利益を上げ、庶民には何の恩
恵もないアベノミクスと、消費税8％増税の
失策により、解散に追い込まれた安倍政権。
賃金低下と倒産が急増する中、集団的自衛
権、秘密保護法、沖縄新基地強行と国民無
視の暴走を続けてきました。今回の総選挙の
自公圧勝報道は、実際の民意とはかけ離れ
ています。比較第一党が議席を独占できる小
選挙区制により3／4の議席を得ていますが、
全有権者では1／4の支持しかなく、とても信
任されたとは言えません。一方で、明確な反
対票となった日本共産党が8から21に議席を
増やし、沖縄では自民に1議席も与えなかっ
たことは、数々の暴走を許さない証です。

　　　これまでの政権運営と方
向性が、国民から一定の支持を受
けたと理解している。

市長

総選挙結果を
どう受け止めるのか

市政は、アベノミクスに沿って、公共
事業拡大、市税引上げと市民に負担
を強いてきた。金沢の経済にとって
も消費税10％は中止すべき。

市長は、総選挙結果に示された民
意を、どのように受け止めるのか。

　　　 国家財政、少子高齢化を
考えると、消費税率引上げは避け
られない。時期を含め、今回の選
挙で審判をいただいた。

市長

アベノミクス継続と
消費税10％中止を

市内にはためく「市政刷新NEXT」
の中味は新幹線・大型開発中心で
市民目線の施策が見当たらない。市
民税見直しや特養ホーム待機者へ
の対応など、当初の公約はどこへ？

　　　 特養ホーム待機者は、地
域包括ケアシステム推進基本構
想に基づき、取り組んでいく。

市長

くらしと福祉切り捨てが
「市政刷新NEXT」?
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12月議会、トップバッターで質問しました！
1981年金沢市生まれ。十一屋小学校、野田中学校、金沢泉丘高校、埼玉
県立大学を経て、城北病院で看護師・保健師として8年間勤務。労働組
合の支部長としても活躍。／市内天神町在住。家族は新聞記者の夫。
趣味はテニス、スキー、映画。特技はけん玉、百人一首。／金沢医療生
協理事、金沢市学童保育連絡協議会顧問、味噌蔵町公民館運営審議員

日本共産党 得票倍増

比例 606万票
躍進の流れさらに！

議案提案権を獲得
国民と共同し、暴走を阻止します！

自民党 小選挙区の得票と議席

これで信任とは言えません！

全有権者での
絶対得票率

議席占有率

（比例代表は17％）
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12月議会・議員提案への各会派対応

否決

否決

否決

結果

消費税10％への増税を
中止するよう求める
外形標準課税の拡大を
やめるよう求める

少人数学級の拡充を求める

×

×

他会派

×

日本共産党が提出した意見書
市民から提出された請願・陳情

集団的自衛権行使容認を撤回し
立法化を行わないことを求める

慰安婦問題の早期解決を求める

特定秘密保護法の廃止を求める

日米軍事協力の指針（ガイドライン）
再改定の即時中止を求める

年金削減の中止
最低保障年金の実現を求める

まちなかパソコンサロンで障害者のみが
利用できる曜日の設定を求める

集団的自衛権行使容認の撤回を求める
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日本共産党は賛成
他会派は全員が反対（50音順）
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結果他会派が提出した議案
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×＝反対＝提出者として賛成 ＝提出に加わらず賛成

法人税の実効税率引下げの財源として、法人事業税を
赤字の中小企業にまでひろげるもので、中小企業関係団
体は「断固反対」を表明。政府税調の「生産性の低い企
業に退場を促す効果がある」との発言は許されない！

大企業減税のために中小企業に増税！

たとえばこんなこと…
いつでもご相談ください！
くらしの中で困ったこと

生活が
苦しい

保険証が
ない

病院代が
払えない

仕事や学校の

不安や疑問
子育ての

悩みや不安
家族友人の

心配ごと

これでいいの？  金沢市議会
他会派は、なぜ討論に参加しないのか！

反対・賛成の理由を言ってね！
議会最終日は、議案・条例案や意見書、市民からの請願・陳
情について採択する日ですが、いつもほぼ共産党市議団だけ
が討論や提案理由を話しています。他会派は、数ある議案に
討論にも立たず、なぜ反対・賛成するのか、市民にはまったく
わからないまま進んでいきます。みんなが暮らしに不安を抱え
る中で、こんな状態をいつまで続けていくのでしょうか？

今回から、議会のネット視聴が可能に！
傍聴にも、ぜひいらしてください！
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4月選挙終了まで
みんなでランチ
お休みします

お弁当・お飲物・お菓子
お好きなもの
ご持参ください。

ホットケーキ
セット 200円
ご用意
してます


